
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO 

PESQUISA, EXTENSÃO E CULTURA DA UFGD. 

 

Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e sete, às oito horas nas dependências 1 

da Universidade Federal da Grande Dourados, sob a presidência do Magnífico Reitor, 2 

Professor Damião Duque de Farias em atendimento à Convocação n 06/2007 reuniu-se 3 

este Conselho. Presentes os Conselheiros: Vice-Reitor - Wedson Desidério Fernandes, Pró-4 

Reitor de Ensino de Pós Graduação e Pesquisa – Cláudio Alves de Vasconcelos, Pró-Reitora 5 

de Extensão, Cultura e Assuntos Estudantis - Rita de Cássia Aparecida Pacheco Limberti; 6 

Pró-Reitora de Administração e Planejamento – Silvana de Abreu, Pró-Reitor de Ensino de 7 

Graduação – Sidnei Azevedo de Souza, representantes da Câmara de Ensino de Graduação - 8 

Rosemar José Hall e Rozanna Marques Muzzi; representante da Câmara de Extensão e 9 

Cultura – Marilda Moraes Garcia Bruno; representantes da Câmara de Ensino de Pós 10 

Graduação e Pesquisa – Eudes Fernando Leite; representante docente – Marlene Estevão 11 

Marchetti; representante técnico-administrativo – Olga de Almeida Bachega; representante 12 

discente - Priscila Marques Ribas e Enio Alencar da Silva. Faltaram e justificaram ausência 13 

os seguintes conselheiros: Representante da Câmara de Ensino de Pós-Graduação e Pesquisa – 14 

Silvana de Paula Quintão Scalon; representantes da Câmara de Ensino de Graduação – 15 

Adauto de Oliveira Souza e Mônica Maria Bueno de Moraes; representantes técnico-16 

administrativos – Maria Aparecida dos Reis Alcântara e Vicência Deusdete Gomes dos 17 

Santos. Faltaram e não justificaram ausência os seguintes conselheiros: representante da 18 

Câmara de Extensão – Tarcisio de Oliveira Valente e o representante discente – Roger 19 

Vieira.  O Presidente declarou aberta a reunião colocando em apreciação o primeiro assunto da 20 

pauta. 1. Ata da 6ª Reunião Ordinária: Em apreciação. Homologada. 2. Expediente – não 21 

houve assunto. 3-Calendário de Reunião: Em apreciação o Calendário de Reuniões 22 

Ordinárias do CEPEC.  Aprovado conforme resolução 089/CEPEC. 4 -Câmara de Ensino de 23 
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Graduação – Em apreciação o Parecer nº. 40 da Câmara de Ensino de Graduação, referente ao 24 

processo nº. 23005.000316/2007-31 do Projeto Pedagógico do Curso de Ciências Sociais, da 25 

Faculdade de Ciências Humanas – FCH da UFGD. Em votação. Aprovado conforme 26 

Resolução 088/CEPEC. 5- Câmara de Extensão e Cultura: Em apreciação a Alteração nas 27 

Normas que Regulamentam as Ações de Extensão da UFGD, Normas e Programa de Incentivo 28 

à Apresentação de Trabalhos e Participação em Eventos.  a) Programa de Incentivo – item 3, 29 

subitem 3.3: a conselheira Rozanna questionou se deveria haver reembolso ao Poder Público 30 

caso não fosse apresentado todos os quesitos referidos nele. A conselheira Silvana de Abreu 31 

afirmou que se o requerente for servidor, o mesmo sofre processo administrativo, se for 32 

discente cabem outras penalidades. No mesmo subitem o Presidente propôs incluir o termo 33 

“[...] além de outras sanções previstas em Lei e/ou Regimentos da UFGD”. No item 4 após 34 

discussões foi aprovado por consenso a  supressão dos subitens 2 e 3. b) -Normas para 35 

Participação - A conselheira Priscila propôs a supressão do item 6. A conselheira Rozanna 36 

propôs a alteração na redação deste item, conforme segue: “na indisponibilidade de recursos 37 

orçamentários as diárias do motorista serão pagas por cotização do grupo beneficiado”. Após 38 

discussões foi aprovada a proposta da conselheira Rozanna. c)-Alteração das Normas de 39 

Extensão - No Art. 2º, inciso II a conselheira Marilda propôs a inclusão do termo “[...] a fim 40 

de promover trocas de saberes visando transformações sociais”, no texto, conforme segue: 41 

“atualize, aperfeiçoe e realize educação e formação continuada dos profissionais e outras 42 

pessoas da sociedade a fim de promover trocas de saberes visando transformações sociais”. 43 

Aprovado por consenso. Não havendo mais nada a acrescentar o Presidente colocou em 44 

votação a Alteração nas Normas de Extensão, o Programa de Incentivo à Apresentação de 45 

Trabalhos e Participação em Eventos e as Normas para Participação do Programa de Incentivo. 46 

Aprovado conforme resolução 090/CEPEC. 6) Câmara de Ensino de Pós-Graduação e de 47 

Pesquisa:  não houve assunto. 7) Assuntos Gerais: a) O presidente informou que foi iniciado 48 

no Auditório de Biotecnologia/Unidade II da UFGD  o Seminário para discutir a 49 
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Reorganização da Estrutura de Ensino da UFGD, com a palestrante Profª. Drª. Malvina Tânia 50 

Tuttman -  Reitora da UNIRIO, com o tema da palestra: “Os desafios da Expansão e 51 

Reestruturação das IFES”. A palestra do dia 16 de julho acontecerá no Anfiteatro da Unidade II 52 

da UFGD e contará a presença do Prof. Dr. Rodrigo de Araújo Ramalho Filho, Coordenador de 53 

Projetos Especiais – Reitoria da Universidade Federal de Alagoas, com o tema: “Campus de 54 

Arapiraca: uma Experiência de Interiorização Inovadora da Universidade Federal de Alagoas”. 55 

O Presidente disse que o assunto é de interesse da UFGD e a presença dos Coordenadores de 56 

Curso, Diretores das Faculdades e dos próprios membros deste Conselho é muito importante 57 

nesta palestra. Informou também que na reunião do COUNI no dia 11/07, foram distribuídas 58 

para as Faculdades 124 (cento e vinte e quatro) vagas para contratação de Docentes, sendo que 59 

44 (quarenta e quatro) dessas vagas são oriundas da política de professor equivalente 60 

implantada pelo Governo Federal. Finalizou convidando a todos para a festa de posse do 61 

Reitor, Vice-Reitor, Pró-Reitores e Diretores das Faculdades que acontecerá no dia 14/07 na 62 

sede da Adufdourados. b) O conselheiro Cláudio Vasconcelos comunicou que foram 63 

regularizadas as bolsas dos Programas de Pós-Graduação de Apoio a Demanda Social junto a 64 

CAPES. Informou também o resultado de aprovação do “Projeto institucional de implantação 65 

de infra-estrutura para pesquisas em agro energias na UFGD, solicitado junto ao FINEP. 66 

Destacou que os recursos liberados são da ordem de R$ 451.767,00 e serão aplicados na 67 

construção de laboratórios e aquisição de equipamentos que irão contemplar as seguintes 68 

Faculdades: FCBA, FCA e FACET. c) A conselheira Silvana de Abreu informou que, com 69 

relação a infra-estrutura da UFGD os três blocos novos já estão sendo ocupados, com exceção 70 

do bloco da FCBA. Informou também que no segundo semestre começará a construção do 71 

prédio da FAED. Quanto ao prédio da biblioteca, destacou que o mesmo está em processo de 72 

acabamento, faltando apenas colocar o telhado. d) A conselheira Priscila convidou a todos para 73 

comparecerem a seção da Câmara nesta tarde, onde será votado o Projeto de Lei que proíbe as 74 

queimadas de cana-de-açúcar na região de Dourados. e) O conselheiro Rosemar informou que 75 
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já foi divulgado o resultado da Pós-Graduação em Administração - Gestão Organizacional e 76 

Administração - Gestão Financeira, sendo que houve ao todo 103 (cento e três) inscritos, sendo 77 

64 (sessenta e quatro) para Gestão Financeira e 39 (trinta e nove) para Gestão Organizacional. 78 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 79 

09 horas e quarenta minutos. E, para constar, eu, Tania Jucilene Vieira Vilela, secretária, lavrei 80 

a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim e por todos os presentes. 81 

Dourados, 13 de julho de 2007. 82 

Tania Jucilene Vieira Vilela_____________________________________________________ 83 

Damião Duque de Farias________________________________________________________ 84 

Wedson Desidério Fernandes____________________________________________________ 85 

Cláudio Alves de Vasconcelos___________________________________________________ 86 

Rita de Cássia Aparecida Pacheco Limberti_________________________________________ 87 

Silvana de Abreu______________________________________________________________ 88 

Sidnei Azevedo de Souza_______________________________________________________ 89 

Eudes Fernando Leite__________________________________________________________ 90 

Rosemar José Hall_____________________________________________________________ 91 

Rozanna Marques Muzzi________________________________________________________ 92 

Marilda Moraes Garcia Bruno____________________________________________________ 93 

Marlene Estevão Marchetti______________________________________________________ 94 

Olga de Almeida Bachega_______________________________________________________ 95 

Priscila Marques Ribas_________________________________________________________ 96 

Enio Alencar da Silva__________________________________________________________ 97 


